Vol. 20 SHIGERU SAKAI ACTIVITIES

〒399-4432 伊那市東春近原新田8243 TEL/FAX.0265-73-5606 発行責任者:酒井 茂

高校改革・高校再編

要である。 る中で、 地域住民それぞれの思いがあ 理解を深めていくことが肝 について地域住民に説明し、 高校改革の必要性

できるだけ中長期の少子化の推 社会保障・人口問題研究所」の 八口推計を活用するなどして、 級の違いや、 ける少人数学 高校教育にお ②義務教育と

分かりやすく 響について、 小規模化の影 模校における ③都市部大規

数とする必要はないと考える。 ②義務教育では、固定したクラ ③小規模化は教員配置数が縮小 生活集団のクラスを敢えて少人 様々な学習集団を編成するため、 スごとの学習が基本となるため 考にしながら説明していく。 生活集団のクラスとは別に、 している。一方高校教育では、 30人規模の少人数の学級編成を する中長期のトレンドなども参 △教育次長:①酒井議員が提案 例えば理科を例にとると専

模の学校においては8~9人程門性を有する教員数が8学級規 クラブ活動は選択肢が狭められ 座開設数などに大きく影響する。 程度となり、各分野の科目の講 てしまうことなどの影響がある。 4学級規模の学校では3人

再編統合による新校

①校舎等の整備 ることから、 「県の財政状況が悪化してい 再編整備に必

●酒井:高校改革の必要性に係

る理解を深めるため、①「国立

に関する県の姿勢を明ら、再編による校舎整 要な財源を確保することは 示すべき。 再編による校舎整備等に」との声もあることか

え方は? の確保について、 の確保について、中長期的な考の酒井:施設整備に要する財源

代に過度な負担とならないよう地方債を活用するなど、将来世地方債を活用するなど、将来世 (2) **募集定員** に意を用いていく。

四酒井: 決定されてきたのか? 現行の募集定員は、どのように 旧第8通学区における

の子どもたちに学びの場が保障 A教育長:募集定員は、 業科のバランスを考慮しながら 定者数を基本とし、普通科と職 されるよう策定。中学校卒業予 的な推移を見通しながら、 中長期 全て

確に

| これで記号区では、志望に見合った定員が確保されていなの話で員が確保されていないとの声や、旧通学区内がないとの声や、旧通学区内がある。

について、 分かりやすい説明を

△教育長:都市部における新校の募集定員の設定は、将来的 模の設置も目指している。新 規模の設置も目指している。新 規模の設置も目指している。新 討内容については地域に分かり 学区との流出入の変化なども考 校と専門校のバランス、隣接通な少子化の推移、地域内の普通 総合的に検討する。検

県内就職を促進すべき。

※提案を受けて、 丁寧に分かりやすく説明 県教委は

か?

今後どのように改善する方針 ていないが、これをどう評価し、 県内就職を促進する目標を掲げ ◎酒井:看護大学は、卒業生の

不足が見込まれる中で、大学の **Δ健康福祉部長**:県内の看護師

ない。今後は学生のニーズを踏県内への就職が確保しきれてい



長野県立大学の

ないが、これをどう評価するの就職を促進する目標を掲げてい貢献の一環として卒業生の県内貢献の一環として卒業生の県内 か?

する。 **A知事**:結果として県内就職が えるようにすることなどに努力学生が就職したくなる企業が増

◎酒井:現在の大学の中期計 とを提案するが? を見直して、 目標値を定めるこ

伊那弥生ケ丘高校

伊那北高校

定している。 募集定員等を根拠としながら決や空き定員の状況、私立高校の 状況、隣接通学区の流出入者数過去の志願者数及び入学者数の

上で考えたい。

長野県看護大学の

の初の卒業生の就職状況を見た については、まずは来年度から A県民文化部長:目標値の設定

過去には7割程度あった県内

年々低下する傾

すべきでは?

長野県においては、

向にある。 就職率も、

とから、感染症対策を含め

は平時でも不足しているこ

た長野県の医療を守るため

看護大学の卒業生の

やすく丁寧に説明していく。



就職の促進が図られるよう取り ることにより、結果として県内 キャリア形成支援などを実施す まえつつ、大学として計画的に

両大学卒

卒業後の県内就職 る方向が確認できました。 業生の県内就職率を改善す ※提案を受けて、

議会役職



委員長に指名されま 令和3年3月17日、

した。任期は1年。